Vor der neuen Saison der Blick zurück

Bereits stehen wir in den Vorbereitungen unserer neuen Saison. Das Ziel ist klar: Wir möchten die Meisterschaft erneut für uns entscheiden und im Frühling an der Schweizermeisterschaft teilnehmen.

Für uns ist die Schweizermeisterschaft mehr als nur ein Tournier. Es ist Saisonhöhepunkt und Teamausflug in einem. Gerne zeige ich Euch das am Beispiel von diesem Jahr:

Dieses Jahr ging die Reise ins Tessin. Tenero war Austragungsort der Meisterschaft. Uns war von Anfang an klar: Unsere Herberge muss nicht nur in der Nähe der Halle sein, sondern auch in der Nähe von guten Restaurants! Wenn schon Tessin, dann richtig! Und so bestand unsere Turniervorbereitung aus Apéro auf Cardada, Pizza in Locarno und Gelati am Lago Maggiore!

Voller Tatendrang starteten wir früh ins Abenteuer Schweizermeisterschaft. Unser Trainer verlangte von uns einen guten, wachen Start (was meistens nicht unsere Stärke ist). Dieses Mal gelang es uns. Das erste Spiel war fantastico! Leider hatten wir aber eine sehr starke Gruppe und schafften es knapp nicht, uns für die Finalrunde zu qualifizieren. Immerhin konnten wir im Verlierertableau glänzen und wurden erste. Insgesamt reichte es somit für Platz 9.

Nach Spielende organisierten wir in Windeseile ein rustikales Apéro für die lange Zugsfahrt Bern. Wir immer hatten wir viel zu reden und zu lachen. Und wir waren uns einig: Nächstes Jahr wollen wir wieder aufs Podest!

